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! ! ! !本报讯（记者 李元春）常规赛第一
广东队悬了！昨晚主场 !"比 #$%不敌北
京队后，该队在 &'(半决赛中已经以总
比分 $比 )落后，再输一场就要被淘汰。
&'(历史上，还从未有球队在 $比 )落
后的情况下完成逆转。
常规赛中广东队曾打出一波惊人的

)"连胜，外援拜纳姆和本土球员之间的
化学反应也堪称典范。但进入季后赛后，
广东队的状态却出现起伏，季后赛首轮
他们没能像其他 *强球队一样完成 %比
$横扫，而是输给了东莞队一场。而在半
决赛面对北京队，广东队本土球员再次

出现了低迷，虽然易建联昨晚再次贡献
%$分 #+个篮板，并且 #!次制造对手犯
规，但是和上一场一样，他身边除了外援
拜纳姆没有其他人站出来，两人无法抵
挡对手的多点开花。
昨晚的比赛，广东队朱芳雨、王仕鹏

和周鹏三大主力加起来只得到 ))分，还
没有北京队李根（)+分）一个人得分多。
此外外援阿德里安也只贡献 "分，风头
完全被北京队的莫里斯（)"分）盖过，拜
纳姆砍下 %)分 %次助攻，他和阿联是仅
有的两个发挥正常的队员，不过两人像
上一场比赛一样陷入北京队的群狼战

术，结果同样是无力回天。
北京队发挥稳定 *人得分上双，该

队有望复制上赛季一幕，当时他们也是
以常规赛第四的身份，在半决赛中淘汰
常规赛第一的广东队，最终夺取总冠军。

! ! ! !昨天，习近平主持召开中
央全面深化改革领导小组第
十次会议并讲话，其中《中国
足球改革总体方案》引起体育
界的关注。中国足球，进入改
革快车道。

早在去年，中央全面深化
改革领导小组便进行了足球课
题的调研。之后新华社与央视
两家国家级媒体递交了一份长
达数百页的材料。这些材料不
仅包含方向性的意见，也有许
多具体的解决办法。据报道，中
央调研足球时曾征询了蔡振
华、国际足联执委张吉龙、恒大
投资人许家印、万达掌门人王
健林和中超之父郎效农等多人

的看法。
作为中国职业体育改革的

深水区，足球改革毫无疑问成
为重点突破方向。《中国足球改
革总体方案》包括，推进足球管
理体制改革，鼓励多元资本投
入，通过资本市场壮大足球俱
乐部。此前，网上曾援引消息人
士介绍方案的有关设想，主要
涉及五个方面：进一步改革足
球管理体制! 改革完善足球俱

乐部制度! 改革足球赛事收益

分配体制! 加强足球运动场馆

的建设! 加大政府对足球发展

的投入力度"

方案，自上而下。而市场已
闻风而动。王健林 # 月收购

)$,马德里竞技队的股份，)月
全资收购由布拉特亲戚经营的
瑞士盈方体育传媒集团，助力
申办 )$)"年世界杯，而如今又
有消息传出王健林有意注资
(&米兰，眼下正在接洽中。中
国大亨玩转世界足坛，与此同
时国内资本也风起云涌。羊年
股市一开盘，与足球和体育相
关的多家上市公司股票轮番上
涨夺人眼球。以改革为名，红红
火火。

有钱的出钱，有力的出力。
在《方案》中，另一个备受期待
的重点是青少年足球的未来。
方案指出，发展足球的正确道
路，是从娃娃抓起，从基层抓
起，从基础抓起，从群众性参与
抓起。要让校园足球、新型足球
学校、职业俱乐部、社会足球等
各种培养途径衔接贯通。沪上
足球名宿朱广沪在接受本报记
者采访时充满期待：“国家对足
球的发展非常重视，这让我们
足球界人士欢欣鼓舞。一切的
关键在于落实，希望接下来一
步一步踏踏实实做好。在我看
来，至少青少年足球会有可喜
的发展。”
本报记者 华心怡 关尹

! ! ! !昨天下午，上港俱乐部在洋山深水
港举行 )$#-赛季动员会。经过一系列大
手笔引援之后，球队上下显然信心十足。
上港集团董事长陈戌源明确表示，新赛
季球队的目标就是打入前三，拿到亚冠
参赛资格。名帅埃里克森则笑言，“希望
明年参加的是亚冠联赛的动员会。”

动员会之前，上港提前在官方微博
上宣布了两名新援加盟的消息，科特迪
瓦前锋让·夸西和前大连阿尔滨中卫杨
博宇在转会窗口关闭之前正式签约。如
此一来，新赛季上港的引援也全部结束，
*名新外援为孔卡、达维、金周荣、让·夸
西，*名新内援则是孙祥、石柯、于海、杨
博宇。这 .名球员个个都具有占据主力
位置的实力，可以预见的是，上港的阵容
相比上赛季将发生巨大变化，球队整体
实力大大提升。

重金引援之后，上港对新赛季有何
期待？动员会上，集团董事长陈戌源明确
表示，球队目标就是中超前三、打入下赛
季亚冠联赛。为此，他也对球队提出了五
个要求：听指挥、守纪律、要团结、敢拼
搏、懂文明。陈戌源特别强调俱乐部所有
人都必须无条件服从主教练埃里克森的
安排，“埃里克森是俱乐部的总舵手，有

充分的权力和权威。”同时他也表示，新
赛季投入没有具体的预算，“只要俱乐部
需要，就会投入。”

对于打进前三的目标，主帅埃里克
森显得相当自信。“我们是一支很好的球
队，一支年轻而且充满求胜欲的球队，将
全力争取亚冠。”他在动员会上如此表
示，看来球队在这个冬天新引进的 .名
内外援给了埃里克森足够的底气。作为
球员代表，中场核心孔卡在发言时也提
到，“尽管新赛季充满挑战，但我会和大

家一起努力，去完成这个目标。”
上港俱乐部昨天还特地请来了总顾

问徐根宝。老帅深情地说：“祝愿球队能
够打入前三。我们有这个实力，应该鼓起
信心，希望大家帮我实现我之前未完成
的心愿。” 本报记者 关尹

! ! ! !本报讯（记者 厉苒苒）昨天，中国
女足一行飞往葡萄牙，征战 )$#-年阿尔
加夫杯。为世界杯练兵，此次比赛中国女
足志在突破。
从 #!!"年起，中国女足就没有缺席

过阿尔加夫杯这项传统赛事。中国队曾
在 #!!!年和 )$$)年两度问鼎，去年在
排位赛中战胜丹麦队取得第五名，创造
了中国队近几年来的最佳战绩。本年度
的阿尔加夫杯赛，中国队被分入死亡之
组，对手包括卫冕冠军德国队，还有巴西
和瑞典两支传统强队。在主教练郝伟看
来，羊年第一次海外比赛算是正式拉开
了冲刺备战加拿大世界杯的序幕。“去年
第 -名的成绩让大家深受鼓舞，不过今年
的小组对手都是难啃的骨头。我们自己定
的目标是希望成绩能有所突破。”
年前，中国女足在广州进行了为期

%周的艰苦集训。国家体育总局局长刘
鹏 )月 #*日探望了女足姑娘。刘鹏称：
“希望大家再接再厉，打好世界杯并且取
得里约奥运会决赛圈参赛资格。”春节期
间，女足姑娘与家人短暂团聚后，于大年
初二重新在广州集结。郝伟表示：“通过
巴西四国赛和深圳四国赛，我们对每个
队员都作了评估，针对每个队员的情况
进行个性训练，整体实力也有了提升。”

三大主力得分没对手一人多
广东再负北京半决赛0比2落后

上港昨召开新赛季动员大会
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! 前国足主教练朱广沪悉心辅导小球员 本版图片 记者 周国强 摄

! 在昨天的上港新赛季动员会前!孔卡"右三#和上港球迷玩自拍

阿尔加夫杯中国队小组赛赛程
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央视五套今天 () 时 !% 分将转播

*+,半决赛辽宁与青岛第二场比赛实

况'#!时将转播西甲格拉纳达与巴塞罗

那比赛实况(

上视五星体育频道今天 #!时将转

播英超曼联与桑德兰比赛实况(


